

ÉCOLE NATIONALE SUPÉRIEURE DES MINES ET DES INDUSTRIES PÉTROLIÈRES

Former l'excellence, construire l'avenir !



CONCOURS D'ENTREE 2026



Composition du Dossier

- 01 fiche de demande d'inscription disponible dans les centres de dépôt. L'inscription et la soumission du dossier se font en ligne à l'adresse : <http://www.concours.ensmip.univ-maroua.cm>
- 01 photocopie certifiée conforme de l'acte de naissance, datant de moins de 03 mois
- 01 certificat médical signé par un médecin de l'Administration Publique.
- 01 extrait de casier judiciaire (bulletin N° 3) datant moins de trois (03) mois.
- 01 reçu de paiement de vingt mille francs (20 000) fcfa de frais de concours, délivré par la Banque SCB Cameroun ou par la Micro Finance EXPRESS EXCHANGE.
- 01 enveloppe grand format timbrée au tarif en vigueur et portant l'adresse exacte du candidat.
- 04 photos d'identité (4*4).

Première année : Photocopies certifiées conformes des relevés de notes du Probatoire GCE/O-Level et du Baccalauréat ou GCE/A-Level signées ou certifiées par les autorités compétentes.

Admission : Tous les baccalauréats ou GCE Scientifiques, ou tout autre diplôme équivalent reconnu par le MINESUP, seules les filières SQE et EGLM sont ouvertes pour les Bac littéraire, Economie, Comptabilité et Gestion

Troisième année : Copies des relevés de notes du niveau 1, 2 et 3 datées, signées ou certifiées par les autorités compétentes.

Admission : Etre titulaire d'un Diplôme d'Ingénieur des Travaux, DUT, d'une Licence Scientifique sauf pour les Filières SQE (Licence en Géographie). EGLM (Licence Professionnelle Comptabilité, Economie, Gestion, en Sciences Sociales).

Lieux de dépôt

Division de la Sclolarité et des Etudes de l'ENSMIP de l'Université de Maroua sis à Kaélé, Dans toutes les Délégations Régionales des Enseignements Secondaires et Antennes de l'Université de Maroua à Yaoundé et à Kousserie

Centres d'Examens

Douala, Dschang, Ebolowa, Kaélé, Maroua, Garoua, Ngaoundéré et Yaoundé

Nos Partenaires



280 Places
1^{ère} et 3^e année

**DÉLAI DE DÉPÔT
DES DOSSIERS**
09 Octobre
2026

Date de composition
Première année
10 Octobre
2026
190 Places

Date de composition
Troisième année
11 Octobre
2026
90 Places

Nos Coursus

1^{ère} année : Coursus Ingénieur de Conception (05 ans)
3^e année : Coursus Ingénieur de Conception (03 ans)

L'ENSMIP forme des ingénieurs hautement qualifiés dans les domaines de toute la chaîne de valeur des **industries extractives (Mines, pétrole et gaz)**. Pour franchir ce cap académique et structurel, l'offre de formation de l'ENSMIP s'organise autour de six (06) pôles de spécialisations majeures et complémentaires

- **Exploration Minière, Pétrolière, Gazière et Ressources en Eaux (XMPE)** Première année **25 places**, Troisième année **10 places**
- **Raffinage et Pétrochimie (RPC)** Première année **30 places**, Troisième année **15 places**
- **Ingénierie Minière et Traitement des Minerais (IMTM)** Première année **30 places**, Troisième année **15 places**
- **Génie Mécanique Pétrolier et Gazier (GMPG)** Première année **40 places**, Troisième année **15 places**
- **Sécurité Industrielle, Qualité et Environnement (SQE)** Première année **30 places**, Troisième année **15 places**
- **Economie, Gestion et Législation Minières, Pétrolières et Gazières (EGLM)** Première année **35 places**, Troisième année **20 places**

Nos laboratoires de pointe aux standards internationaux

- Laboratoire de Génie Electrique et Systèmes Intelligents (LGESI)
- Laboratoire de Chimie et Procédés (LCP)
- Laboratoire de Mécanique et Géotechnique (LMG)
- Laboratoire de Géosciences et Géo Ressources (LGGR)



<http://www.concours.ensmip.univ-maroua.cm>
B.P.08 Kaélé
Tél : +237 696 533 588 / 697 832 738



ENTRANCE EXAM 2026



Composition of the file

- An application form available at the centre deposit files. Registration and submission of the examination file are done online at <http://www.concours.ensmip.univ.maroua.cm>
- Certified true copy of the birth certificate, issued less than three (03) months ago.
- A medical certificate issued by a Public Administration doctor.
- Certificate of non-conviction extract (Bulletin N° 3) dated within the last three (03) months.
- A payment receipt for twenty thousand francs (20 000) fcfa in examination fees, issued by the SCB Bank Cameroon, issued by the microfinance institution EXPRESS EXCHANGE.
- A large self-addressed stamped envelope at the current rate bearing the candidate's exact adress.
- Four Passeport-size photographs (4*4).

First year : Transcripts from the Probatoire/GCE O-Level and Baccalaureate or GCE A-Level, dated, signed or certified by the competent authorities.

Admission : Any scientific Baccalaureate or GCE, or any other equivalent qualification recognized by MINESUP ; however, the SQE and MPEGML tracks are also open to holders of Baccalaureate or GCE qualifications in Literature/Arts and Economics, respectively.

Third Year : Certified copies of academic transcripts for years 1, 2 and 3, dated, signed or certified by the competent authorities

Admission : Holders of an "Ingenieur des Travaux" diploma, a DUT, or a Bachelor's degree in a scientific field- with the exception of the ISQ track (Bachelor's in Geography) and the EGLM track (Professional Bachelor's in Accounting, Economics, Management, or Social Sciences).

Deposit local

Scholarship and Studies Division of the NASMPI of the University of Maroua located in Kaélé
Regional Delegations of Secondary Education
The Antenna of the University of Maroua in Yaounde and in Kousserie

Exam centers

Douala, Dschang, Ebolowa, Kaélé, Maroua, Garoua, Ngaoundéré et Yaoundé

Our Partners



280 Places 1st and 3rd year

DEADLINE FOR SUBMITTING FILES
09 October 2026

Date of Exam First year
10 October 2026
190 Places

Date of Exam Third year
11 October 2026
90 Places

OUR COURSES

First year : Engineering Training Course (05 years)
Third year : Engineering Training Course (03 years)

NASMPI trains highly qualified engineers across the entire value chain of the **extractive industries (mining, oil, and gas)**. To achieve this academic and structural milestone, The NASMPI training program is organized around six major and complementary areas of specialization.

- **Mining, Petroleum, Gas and Water Resources Exploration (MPGWRE)** First year 25 places, Third year 10 places
- **Refining and Petrochemistry (RPC)** First year 30 places, Third year 15 places
- **Mining Engineering and Mineral Processing (MEMP)** First year 30 places, Third year 15 places
- **Petroleum and Gas Mechanical Engineering (PGME)** First year 40 places, Third year 15 places
- **Industrial Security, Quality and Environment (ISQE)** First year 15 places, Third year 30 places
- **Mining, Petroleum and Gas Economics, Management and Legislation (MPGEML)** First year 35 places, Third year 20 places

Our state-of-the-art laboratories meeting international standard

- **Electrical Engineering and Intelligent Systems Laboratory (EEISL)**
- **Chemistry and Processes Laboratory (CPL)**
- **Mechanics and Geotechnics Laboratory (MGL)**
- **Geosciences and Georesources Laboratory (GGRL)**



<http://www.concours.ensmip.univ-maroua.cm>
B.P.08 Kaélé
Phone : +237 696 533 588 / 697 832 738